

ABSTRAK

Sari Soleh (1209802106), Pengaruh Profitabilitas dan Pertumbuhan Asset Terhadap Struktur Modal Pada PT Semen Gresik (Persero) Tbk. Periode 2000-2011.

Salah satu rasio keuangan yang digunakan oleh perusahaan untuk menentukan pendanaan yang akan digunakan adalah melalui struktur modal. Hal ini berdasarkan pada seberapa besar perusahaan menggunakan sumber dana internal dan eksternal serta berapa besarnya proporsi masing-masing sumber dana tersebut sebagai pembiayaan operasi perusahaan yang tercermin dalam *Debt to Equity Ratio*. Besar kecilnya penggunaan kedua sumber dana tersebut akan mempengaruhi laba perusahaan. Laba tersebut dapat dianalisis dengan menggunakan rasio profitabilitas dan pertumbuhan asset

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis pengaruh profitabilitas dan pertumbuhan asset terhadap struktur modal pada PT Semen Gresik (Persero) Tbk. Penelitian ini diamati secara *time-series*, dengan menggunakan data periode tahun 2000 sampai dengan tahun 2011. Data yang digunakan dalam penelitian ini diperoleh berdasarkan publikasi *Indonesian Capital Market Directory (ICMD)* tahun 2000-2011. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi berganda dengan persamaan kuadrat terkecil, uji asumsi klasik yang terdiri dari uji normalitas, uji multikolinearitas, uji heteroskedastisitas, dan uji autokorelasi. Sedangkan uji hipotesis menggunakan t-statistik untuk menguji koefisien regresi parsial serta f-statistik untuk menguji keberartian pengaruh secara simultan dengan *level of significance* 5%.

Berdasarkan hasil perhitungan yang dilakukan menggunakan alat bantu SPSS (*Statistical Product and Service Solutions*) Versi 20 for windows. Variabel profitabilitas dan pertumbuhan asset secara parsial terbukti berpengaruh signifikan terhadap struktur modal PT Semen Gresik (Persero) Tbk pada *level of significance* kurang dari 5% (masing-masing 0% dan 1,1%). Sedangkan secara simultan terbukti signifikan berpengaruh terhadap struktur modal pada *level of significance* kurang dari 5% (0%). Kemampuan prediksi dari kedua variabel tersebut terhadap struktur modal sebesar 89%.

Kata Kunci: Struktur Modal (*Debt to Equity Ratio*), Profitabilitas (*Return on Assets*), Pertumbuhan Asset